



Pressemitteilung Nr. 425

07.10.2019

„Wie wollen wir leben? Wie wollen wir sterben?“

Am Mittwoch, 9. Oktober, wird Dr. Michael de Ridder im Rahmen der imPulsReihe des Kreativzentrums Kutscherhaus und der Kreisstadt Neunkirchen über „Fragen an das Lebensende – Patientenwille gleich Patientenwohl“ referieren. Daran schließt sich eine Podiumsdiskussion an, die von Cathrin Elss-Seringhaus (SZ) moderiert wird. Vor Ort ist auch Jürgen Müller vom Wünschewagen-Team des ASB, der bereits viele Erfahrungen mit Sterbenden sammeln konnte und gerne auch Spenden für die Aktion Wünschewagen entgegennimmt. Im hinteren Teil der Neuen Gebläsehalle ist bis 13. Oktober eine Ausstellung zu sehen, für die Thomas Balzer 25 Menschen „Im letzten Hemd“ fotografierte.